



Fotos: Cuartoscuro

FALTAN CONDICIONES

**SIGUE
PENDIENTE
EL REGRESO
A CLASES**

Sólo 10% de las escuelas de Acapulco y Coyuca de Benítez retomaron actividades, a casi un mes del impacto de *Otis*. Además de que algunas aún tienen daños (fotos), padres de familia aseguran que sus hijos carecen de cuadernos y libros. / 16

SE SOBREPONEN AL PASO DE HURACÁN

Retoma clases 10% de escuelas

DE LOS MIL 224 PLANTELES EN ACAPULCO Y COYUCA DE BENÍTEZ, 106 REGRESARON A CLASES; MUCHOS MÁS SIGUEN SIN CONDICIONES PARA OPERAR

POR ROLANDO AGUILAR
Y LAURA TORIBIO
nacional@gimm.com.mx

A CAPUCO.— Pese a que el lunes el gobierno de Guerrero aseguró que ayer regresarían a clases todos los planteles que estuvieran en condiciones de operar tras el embate del huracán *Otis*, únicamente retomaron actividades 106 escuelas, de las mil 224 de Acapulco y Coyuca de Benítez.

En un recorrido hecho por **Excelsior** en los dos municipios más afectados por el meteoro que impactó el 24 de octubre, se corroboró que la mayoría de los centros escolares siguen cerrados.

Los padres de familia argumentaron que no podían mandar a sus hijos a las au-

las porque no hay condiciones para ellos, pues *Otis* se llevó los útiles escolares que tenían, así como los libros de texto gratuitos.

Asimismo, afirmaron que pese a que algunos planteles están en condiciones, no en todos hay agua potable.

No obstante, en redes sociales, la secretaria de Educación Pública, Leticia Ramírez, presumió que acudió a cuatro escuelas de Acapulco donde ya regresaron a clases, pero no dijo cuántas escuelas habían retomado actividades, ni dónde.

Por la noche, la Secretaría de Educación de Guerrero emitió un comunicado en el que aseguró que fueron 106 escuelas las que reabrieron.

Entre las Instituciones que reiniciaron actividades —afirmó— se encuentran: La Universidad Tecnológica de Acapulco, el CECyTE

Nº7, ubicado en la colonia San Agustín, la secundaria Cuahtémoc, ubicada en el kilómetro 30; la primaria Hermenegildo Galeana, en el kilómetro 45; el preescolar República de Francia, el preescolar María Montessori, la primaria Julián Vergara Nava, el Colegio de Bachilleres Nº 13, y la primaria Primero de Mayo.

La titular de Educación federal y el secretario de Educación de Guerrero, Marcial Rodríguez Saldaña, visitaron varias escuelas.

Durante los recorridos, Ramírez Amaya dijo que la dependencia es consciente de que, al igual que los estudiantes y sus familias, los docentes también resultaron afectados por el huracán *Otis*, por lo que las autoridades escolares serán solidarias y no afectarán sus ingresos ni prestaciones.

En tanto, Rodríguez Saldaña reconoció a todas las personas que participan en las jornadas de limpieza de los centros educativos, particularmente a madres y padres de familia, personal directivo y servidores públicos de la Secretaría del Bienestar.



Hay maestras y maestros que también han sido afectados y vamos a esperar cómo reaccionan. Van a regresar muchos, otros no, y vamos a ser flexibles.”

MARCIAL RODRÍGUEZ
SECRETARIO DE EDUCACIÓN
DE GUERRERO



Fotos: Cuartoscuro



Foto: Especial

La titular de la SEP, Leticia Ramírez, visitó a estudiantes.